
Toute décision du conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt des élèves ( art. 64 )  

PROCÈS-VERBAL 

1. Ouverture de l’assemblée 

La rencontre débute à 19h. 

 

2. Vérification des présences  

M. Khalil Mazouz est absent. 

 

3. Vérification du quorum 

Nous avons quorum. 

 

4. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour de la rencontre est adopté tel que présenté par Mme Maude Thériault et 

Mme Karine Pilon. 

PV20032024-15 

 

5. Adoption et suivi du procès-verbal de la séance du 24 janvier 2024 

Le procès-verbal de la dernière rencontre est adopté sans modification par M. Jérémi 
Leblanc, appuyée par M. Nicolas Bédard. 
PV20032024-16 

 

6. Période réservée au public 

Aucun public 

 

7 Étude des dossiers 

7.1    Dossiers de prise de décision  

7.1.1 Approbation de la grille-matières 2024-25  
La grille-matières est présentée aux membres du conseil.  Il est proposé par la 
direction et l’équipe enseignante de maintenir la même répartition du temps des 
services éducatifs pour tous ses niveaux et cycles que l’année en cours. 
La grille-matières 2024-2025 est adoptée telle que présentée par Mme Annie 
Jacques et Maude Thériault. 
PV20032024-17 

 

7.2     Dossiers de consultation 

Aucun dossier de consultation 

 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

20 mars 2024 

Bibliothèque 

 19h00 

 



7.3     Dossiers d’information 

7.3.1 Projet éducatif 

La direction présente le feuillet du projet éducatif de l’école pour 2023 à 2027. 

Un rappel des orientations et des objectifs ciblés par l’équipe école est fait.  Il est 

également mentionné que les moyens déployés n’apparaissent pas au document.  

Toutefois, la direction nomme diverses pratiques mises en place par l’équipe, qui 

est très engagée pour la réussite des élèves et motivée par un esprit collaboratif. 

 

7.3.2 Soutien pédagogique : ajout de service 

La direction informe qu’avec les sommes octroyées par le Ministère dans le cadre 

du plan de rattrapage et des montants non distribués lors de la dernière mise-à-

jour budgétaire ont permis d’ajouter du service pour le soutien pédagogique des 

élèves, particulièrement au 2e cycle.  Ce choix a été fait suite aux dernières analyses 

des résultats et les rencontres d’équipe pour identifier les besoins prioritaires.  

Ainsi, une enseignante qualifiée fait du coenseignement dans les classes et du 

travail en sous-groupes pour soutenir l’apprentissage des élèves et l’évaluation. 

 

7.3.3 Journée pédagogique du 8 avril 

La journée pédagogique du 8 avril sera une journée pédagogique pour toutes les 

écoles du CSSDA en raison de l’éclipse solaire totale.  Des activités sont prévues 

pour les élèves qui seront au SDG.  Toutefois, il ne sera pas possible pour eux 

d’observer l’événement en direct à l’extérieur.  Un visionnement sera fort 

possiblement fait sur l’écran au gymnase, endroit où seront rassemblés tous les 

élèves en PM.  Une lettre sera acheminée prochainement à l’ensemble des parents 

concernés. 

 

7.3.4 Suivi budgétaire 

L’école a un budget en santé pour bien finir l’année.  Les sommes excédentaires 

seront déployées pour offrir le maximum de service à l’élève, tant au niveau des 

apprentissages qu’au niveau des comportements.  Un des freins est le manque de 

personnel pour combler les besoins (TES et/ou éducatrices). 

Solde au fonds 08 

Lecture-O-Thon : 17 953,00$ 

Photos ristournes : 1 651,35$ 

 

7.3.5 Projet classe multiâge 

Comme tout a été accepté par la direction générale, l’équipe du 3e cycle aura 

l’occasion de poursuivre le projet en 2024-2025.  Les élèves actuellement en classe 

multi (5e) poursuivront dans le même groupe l’an prochain, à moins d’avis 

contraire.  Une lettre sera acheminée à ces parents.  Aussi, une rencontre sera 

offerte aux parents des élèves de 4e année pour leur expliquer le projet 

(possiblement fin-avril ou mai). 

 

 

 



7.3.6 Calendrier 2024-25 

La direction présente le calendrier pour la prochaine année scolaire.  Le choix des 

dates pour les fins d’étapes, les rencontres de parents, les pédagogiques école y 

apparaissent.  Une seule journée pédagogique flottante restera à placer. 

 

7.3.7 Préaccueil des élèves du préscolaire 

La direction adjointe explique le fonctionnement pour le préaccueil des futurs 

élèves de l’école Marie-Victorin. 

Les élèves et les parents sont attendus dans la semaine du 10 juin, et seront répartis 

en trois groupes (inscription au choix des parents).  Les élèves rencontreront les 3 

enseignantes. 

 

8.   Sujets d’actualité 

        8.1   Comité de parents 

Madame Maude Thériault fait part au comité des points d’information qui ont été discutés 

à savoir : 

• Écoles secondaires : Remaniement des territoires dans le secteur de Repentigny pour 

la répartition des élèves du secondaire. Les élèves touchés sont davantage ceux de 

la première et deuxième secondaire.  

• Discussion autour du sondage pour la semaine de relâche dans le CSSDA.  Le choix 

est toujours très serré. 

• Projets looping à l’école de l’Orée-des-Bois : débat parce qu’une classe doit être 

fermée donc le projet ne peut plus tenir. 

 

        8.2    Enseignants 

Les élèves du 2e cycle ont pu vivre des animations le 20 mars (3e année : animaux, 4e 

année : Nouvelle-France). 

En éducation physique, semaine du « Black light ».  C’est toujours motivant pour les 

jeunes qui apporte des accessoires fluos! 

Nous avons également vécu le spectacle de magie « Magislain » pour célébrer la 

réalisation d’un 2e casse-tête dans notre système de gestion des comportements.  Ce fut 

très apprécié de tous. 

Le coenseignement, dans le cadre du plan de rattrapage, apporte beaucoup tant pour les 

élèves que pour les enseignants du primaire.  Au préscolaire, le tutorat est gagnant pour 

les élèves au niveau de la conscience phonologique. 

ProfDino est également venu faire une animation pour les élèves du préscolaire dans la 

semaine du 11 mars.   

Au 3e cycle, la classe 561 a réalisé des œuvres du système solaire.  Le résultat était 

impressionnant et les élèves peuvent être fiers du résultat. 

En orthopédagogie, nous avons tenté des interventions intensives de 30 minutes en 3e  

année (porte-clés de stratégie). 

 

 

 



        8.3    Service de garde 

 8.3.1  Transport scolaire (sorties) 

 La direction informe les parents que l’équipe du SDG a pris la décision de limiter le nombre 

de places disponibles pour les sorties en 2024-2025.  La raison de cette décision vient du 

fait que nous n’arrivions pas à combler les places dans 2 autobus cette année, et cela faisait 

en sorte que les frais deviennent trop élevés pour les parents.  Cette année, nous 

comblerons le manque à gagner à partir de notre budget du fonds 6. 

La semaine des SDG est en préparation.  Nous présenterons encore le projet artisanal ! 

 

8.4   Correspondance 

Aucune correspondance 

 

9. Varia 

        9.1    

        9.2 

10. Levée de l’assemblée     

 

Jérémi Leblanc        Annie Héroux 

Président         Directrice 

 


